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金井　浩（東北大学）

「医用超音波の循環器系疾患診断応用における先駆的研究」

Q．フェローになられた御感想をお聞かせ下さい．

私が受賞対象の研究を始めて既に25年間ぐらい経過しており，長年の継続と幸運が認められたこと

を非常にうれしく思います．

Q．現在，御興味を持たれている研究テーマを教えて下さい．

少子高齢化が世界で最も進んだ日本で，今後，豊かに生きることを支える技術の研究開発です．

Q．今後の抱負をお聞かせ下さい．

こうした研究開発が，日本の優れた研究成果として，ものづくりの国力強化に貢献でき，また人々が豊かに生きることに結び付

けば，大変幸いです．

Q．若い研究者の方へメッセージをどうぞ！

研究には，当事者本人の感動が重要ですし，また人を感動させるような素晴らしい課題

設定と成果を狙うことが，どんなに苦しくても，地道に研究を進める気概になると思います．

若い研究者の皆さんが国の礎になられることを期待しています．

浅井　秀樹（静岡大学）

「高速伝送設計における回路・電磁界シミュレーション技術」

Q．フェローになられた御感想をお聞かせ下さい．

素直にうれしく思います．また，光栄です．一方で，フェローの称号を頂けるほど長く活動してきたんだな．

と思います．年寄りになったってことですね．(^^;)これまで御支援頂きました諸先輩方，協力頂きました

優秀な学生諸君，また，このたびの推薦の労をとって頂きました皆様，並びに関係者に深く感謝致します．

Q．現在，御興味を持たれている研究テーマを教えて下さい．

本当に使えるシミュレーション技術の実現に興味があります．これまでの半導体から情報家電への応用

を経て，今後は，Automotiveや広い意味でのRobotic分野への展開に興味があります．ケーブル，ハー

ネス形状を含むようなマルチスケール，マルチドメインに対応できる新しいモデル化とシミュレーション技術です．

Q．今後の抱負をお聞かせ下さい．

電気と熱を練成するようなマルチフィジックスシミュレーション技術，そしてシミュレーション技術に基づく機器の設計最適

化に向けてチャレンジしたいと思います．上で述べた，マルチスケールシミュレーション技術についても精進したいと思います．

10倍速くなれば，現場が変わります．100倍速くなれば，世界が変わります．1,000倍速くなれば歴史が変わります．

Q．若い研究者の方へメッセージをどうぞ！

少年老い易く学成り難し．とは，今になって実感しています．昨今の科学技術の進歩で，一つ一つの事象が複雑化して，解決す

ることが難しくなってきました．しかし，運命というのは，努力した人に偶然という橋を架けてくれます．後から振り返るとあの頃，

こんな横道にそれたことを勉強していたけれど，それが今になってこんなに役に立っている．と思うことがしばしばあります．人

生において無駄な努力って一つもないですね．研究を粘り強く，また，楽しくやって下さい．継続できることが能力だと思います．


